

05.06.25 **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

LE GROUPE TF1 MULTIRECOMPENSE AUX DEAUVILLE GREEN AWARDS 2025

Le groupe TF1 a été primé à **11 reprises** lors de la **14^e édition des Deauville Green Awards**, Festival International du film responsable destiné à valoriser la sensibilisation par l'image autour du développement durable.

Il remporte notamment **deux Trophées Argent pour TF1** pour les reportages "Les limites planétaires" réalisé par Yani Khezzar, Christophe Aragona et Elise Chambeyron et pour "Désert d'Atacama : le cimetière de vêtements" réalisé par Bastien Augey et Cléa Jouanneau, diffusés dans le JT de 20H. **Ushuaïa TV** remporte **7 trophées dont 4 Trophées Or**.

Découvrez le palmarès du Groupe TF1 aux Deauville Green Awards :

TF1

TROPHEE ARGENT pour TF1 - "Les limites planétaires" **catégorie INFO / Lutte et adaptation au changement climatique**

Réalisé par Yani Khezzar, Christophe Aragona et Elise Chambeyron

Produit par TF1 pour le JT de 20H

Des océans à la biodiversité en passant par nos forêts, ces écosystèmes vitaux rendent la Terre habitable et maintiennent son équilibre. Mais les scientifiques tirent la sonnette d'alarme : nous franchissons plusieurs de ces limites planétaires, la nature n'arrive plus à réparer les dégâts. Quelles sont ces limites ? Que pouvons-nous faire pour inverser la tendance ? Nos journalistes Yani Khezzar, Evelyne Dhéliat, François Lenglet et Marianne Enault explorent ces questions cruciales.

TROPHEE ARGENT pour TF1 - "Désert d'Atacama : le cimetière de vêtements" **catégorie INFO / Production durable, économie circulaire, déchets, pollution**

Réalisé par Bastien Augey et Cléa Jouanneau

Produit par TF1 pour le JT de 20H week-end

Le Chili est l'un des pays qui importent le plus d'articles de seconde main au monde. Un afflux énorme qui a aussi provoqué une pollution dramatique en plein cœur du célèbre désert d'Atacama. Des milliers de tonnes de vieux vêtements y sont abandonnés.

USHUAÏA TV

TROPHEE OR pour "Immersion sauvage : Yvan dans l'Ouest américain" **catégorie DOCU / Préservation de la biodiversité**

Réalisé par Cécile Quiroz et écrit avec Yvan Kereun et coproduit par Rétroviser Productions, ELES Productions, JLA Productions & Ushuaïa TV

Le zoologiste et youtubeur Yvan Kereun (Animaux, mode d'emploi), explore l'Ouest américain et ses écosystèmes uniques. Un film qui allie science, savoirs autochtones et conservation.

TROPHEE OR pour "Bertrand Piccard, la voie des pionniers"

cat. DOCU / Innovation et sauts technologiques

Ecrit et réalisé par Mélanie Ramirez et coproduit par Step by Step Productions & Ushuaïa TV
L'explorateur et visionnaire Bertrand Piccard part à la rencontre de pionniers au service d'un monde plus durable. Une odyssée inspirante.

TROPHEE OR pour "Les engagé.e.s 2030 - A69 : à contre sens"

cat. DOCU / Habitats, territoires et cadre de vie

Ecrit et réalisé par Christine Oberdorff et coproduit par TF1 Production, Yes Sir Films & Ushuaïa TV
La journaliste Christine Oberdorff partage le quotidien, les luttes et les doutes de citoyens engagé(e)s. Dans cet épisode, elle suit l'humaniste Thomas Brail, l'emblématique opposant à l'autoroute A69 entre Toulouse et Castres.

TROPHEE OR pour "Responsables"

Cat. DOCU / catégorie organisations et responsabilité sociale

Ecrit et réalisé par Tristan Lochon & Julien Demond et produit par Eliotness
Et si la croissance et le profit des entreprises pouvaient coexister avec l'éthique, le respect des personnes et de l'environnement ?

TROPHEE ARGENT pour "(IN)Action"

cat. DOCU / organisations et responsabilité sociale

Ecrit par Léo Primard & Célia Poncelin, réalisé par Alizée Chiappini & William Sineux et coproduit par PANGAA TV & Ushuaïa TV
Pourquoi avons-nous conscience du changement climatique sans pour autant (toujours) passer à l'action ? La question s'invite dans de nombreuses familles, notamment celle de Célia et Léo.

TROPHEE ARGENT pour "Au nom du Jaguar"

Cat. DOCU / Préservation de la biodiversité

Ecrit et réalisé par Emmanuel Rondeau et coproduit par Pernel Media & FRANCE TELEVISIONS (pré-achat Ushuaïa TV)
La biologiste Abigail Martin suit les jaguars dans le Pantanal, la plus grande zone humide du monde, et revient six mois après un gigantesque feu de forêt pour découvrir comment ils survivront à des événements climatiques de plus en plus fréquents.

PRIX SPECIAL BPI FRANCE pour "Dites à l'avenir que nous arrivons"

Ecrit et réalisé par Lilou Lemaire et coproduit par TV2M Maroc, ELLIS FILM & Ushuaïa TV
En 2012, à Makthar, dans les montagnes du nord-ouest tunisien, partant de rien, l'association Wallah We Can entreprend de rendre un collège autonome sur les plans énergétique et alimentaire...

STUDIO TF1

TROPHEE OR pour "Shein : Enquête sur le géant de la fast fashion"

CAT. DOCU / Consommation durable

réalisé par Nathalie Gros (France.TV Slash), produit par Svetlana Klimoff pour CAPA
A travers le récit de ses recherches, de ses rencontres et de ses expériences, Claire Latour, influenceuse, explore les dessous du géant de l'ultra fast fashion : Shein.

TROPHEE ARGENT pour "Rencontres essentielles"

CAT. SPOT / Santé et qualité de vie

Réalisé par Selma Schnabel (Malakoff Humanis), produit par Émilie Guibert et Charlotte Dreyfus pour CAPA CORPORATE

Quatre patients atteints de cancer : Amélie et Caroline, toutes deux touchées par un cancer du sein, Stéphane, atteint d'un cancer de l'estomac, et Jérémy, d'un cancer testiculaire. Avec transparence et sincérité, ils partagent leur parcours de soins et témoignent de l'importance des pratiques extra-médicales qui les ont particulièrement aidés dans leur combat contre la maladie.

Le Groupe TF1, partenaire des Deauville Green Awards

L'empreinte environnementale d'une entreprise comme le Groupe TF1 se mesure aussi par sa capacité à sensibiliser et engager le public à ces enjeux d'avenir. Au quotidien, le Groupe agit pour que ses téléspectateurs, tout comme ses collaborateurs et partenaires, soient informés, et il encourage les initiatives constructives pour une société durable et plus respectueuse.

La cérémonie fut également l'occasion pour **Mélissa Saint Fort**, directrice RSE du groupe TF1, de participer à la table ronde "Récits d'avenir : les fictions au service de la transition" et de remettre le prix spécial TF1 Solidarité à l'association Léa, qui a pour objectif le soutien et l'appui à la parentalité des aidants, des familles dont un des enfant(s), entre 0 et 25 ans, est malade, porteur de troubles ou de handicap(s).

Le développement durable, un pilier majeur de la politique RSE du Groupe TF1

Depuis plus de 15 ans, le Groupe TF1 est un acteur média engagé avec plus de 1000 sujets par an dédiés au développement durable et à la transition écologique au sein de ses programmes d'information, ou à travers Ushuaïa TV, seule chaîne TV uniquement consacrée à la protection de la planète et dont le programme phare "En terre ferme" présenté par Fanny Agostini, est plébiscité par les téléspectateurs.

Le Groupe TF1 se mobilise également pour réduire ses propres émissions de gaz à effet de serre et à contribuer à des productions audiovisuelles plus responsables au travers du Collectif EcoProd (co-fondé par TF1 en 2009). L'émission "Danse avec les stars", produite par TF1 Production et BBC Studios France, a renouvelé en 2025 son label ECOPROD avec 2 étoiles. Les émissions 50' Inside, Automoto, Petits Plats en équilibre et Clap, produites par TF1 Production, ont également obtenu le label Ecoprod en 2024.

Contacts : **Jonathan Moysan**, responsable Communication RSE, jmoysan@tf1.fr
Sophie Danis, directrice de la Communication RSE - sdanis@tf1.fr